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画一的な子供を育てることが目的ではありません。小学校から中学校への
進学をスムーズにし、系統的に育てることが目的です。

落ちこぼれの防止なのか、画一的な教育をすることなのか、小中一貫
で何を目的として効率的にやろうとしているのかわかりません。

千年小学校区には、大和沢小に近い地区もあるので、大和沢小の学区
見直しはできませんか。小さい学校の良さもあると思うのですが。

子どもも大人も地域の学校には思いがあり、学校は地域に支えられていま
す。今後も地域の声を聞かせていただきたいと思います。

統合校を中間地点に新しく建てるのも方法ではないのですか。学区の
修正も良い方法だと思います。

校舎を長寿命化させる計画を検討していますが大規模改築という方法もあ
ります。統合するのか、学区の見直しにするかは、様々な声を聞きながら判
断したいと考えています。


